
平成28年度
株式会社シンカ

入社式

　4月1日、CINCA初!?の入社式を高浜エコハウスで行いました。社会人と

なった新入社員の細丸・石川は少し緊張・・・。社長・野々山から真新しい

名刺を受け取り、誓いの言葉を述べました。

　最後には全員で記念撮影‼新入社員以外のスタッフも身の引き締まる と

ても良い時間になりました。

　 その他、 設計CD担当・角谷、そして出産から5年ぶりの復帰、経理担

当・出口の 4人の新しいスタッフが加わりました！これまで以上にCINCAに

関わる全ての人々の幸せの実現のために全員 力を合わせて頑張ります‼

　二人はこのあと、午後からメルパルクＮＡＧＯＹＡに移動し、愛知県

中小企業家同友会主催の『2016年合同入社式「明日を担うフレッシャー

ズのつどい」』に参加しました。愛知県内から92社・209名の新社会人

が集まり、スギ製菓(株)杉浦敏夫社長の記念講演

会が行われました。

祝賀パーティーで

は、舞台に上がり

これからの抱負を

述べたり、参加者

と情報交換をしま

した。

 皆さんはじめまして。４月から
シンカに入社しました、石川奈菜
美（いしかわ ななみ）です。
 シンカでは総務・広報を担当し
ます。建築の知識はありません
が、これから少しずつ学んでいけ
たらと考えています。

 私の最近の趣味はドライブをす
ることです。非常に大変だった就
職活動を終えて、自分の車を手に
入れまして、車を運転することが
毎日の楽しみです。まだ遠い距離
を運転したことはないので、車を
運転して、ディズニーランドへ行
くことが目標です。

 ３月に大学を卒業したばかりな
ので、未熟で迷惑をかけてしまう
と思いますが、少しでも早く皆さ
んのお役に立てるよう、励んでい
こうと考えております。どうぞよ
ろしくお願いします！

●西尾市出身

●好きなもの
ディズニー

●好きな本
イニシエーション・ラブ

●尊敬してる人
おばあちゃん

●福井県出身

●好きなスポーツ
フットサル(サッカー)

●好きなマンガ
鋼の錬金術師

 こんにちは！新入社員として4
月からシンカの一員となりまし
た、細丸翔生（ほそまる かけた
か）です。配属先は営業部です。
  実際、入社する前からアルバイ
トという形でお世話になっていま
したので、入社式の当日はとても
不思議な感じでした。

 私は出身が福井県ですので、高
浜市についてまだまだ分からない
ことだらけです。もしお話しする
機会があるときは、何でもいいの
で高浜市について教えて頂けると
嬉しいです！福井なまりが残って
いるので、お話しする際はご注意
ください（笑）

 私は大学で専攻して学んでいた
こととは違う職種ですが、一歩一
歩成長していこうと思います。一
日でも早く戦力になれるよう努力
していきますので、何卒宜しくお
願い致します。


